

**Pressesprecher
Bernd Sanders**

Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.landsh.de/cdu-fraktion/>
e-mail: fraktion@cdu.landsh.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 226/00 vom 13. Juli 2000

Werner Kalinka: Ausgaben der Krankenkassen erreichen 4-Milliarden-Mark-Grenze

Die Ausgaben der gesetzlichen Krankenkassen in Schleswig-Holstein werden im Jahr 2000 voraussichtlich die 4-Milliarden-DM-Grenze erreichen. Dies geht aus der Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage des CDU-Landtagsabgeordneten Werner Kalinka hervor.

Im ersten Quartal 2000 beträgt die Kostensteigerung 2,9 Prozent. Während im ersten Quartal 1999 rund 968 Millionen Mark ausgegeben wurden, waren es im ersten Quartal 2000 rund 996 Millionen Mark. „Hält diese Entwicklung an“, so Kalinka, „ist am Ende des Jahres die 4-Milliarden-Mark-Grenze nahezu erreicht“. 1999 belief sich die Ausgaben-Summe der gesetzlichen Krankenversicherungen in Schleswig-Holstein noch auf rund 3,85 Mrd. Mark.

Auch die Verwaltungskosten der Krankenkassen sind deutlich gestiegen. Wurden 1990 noch rund 149 Mio Mark dafür ausgegeben, waren es 1999 bereits rund 239 Mio Mark.